
Herzlich Willkommen zur
Mitgliederversammlung am 26.11.2024

Schule 
in Rohrdorf 

Kinderhaus in
Brannenburg 

Naturkindergarten 
in Rohrdorf

Repaircafe in 
Rohrdorf



TOP 1: Eröffnung der Versammlung

• Benennung der Protokollführung 
(Vorschlag: Steffi Mack)

• Zustimmung zur Anwesenheit von Gästen
(mit Rederecht)

• Zustimmung zur Tagesordnung
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TAGESORDNUNG

1. Formalien: Begrüßung, Beschlussfassung über die Anwesenheit von Gästen, Tagesordnung

2. Bericht: Vorstand 

3. Grundsatzbeschluss zur Strukturänderung und Einrichtung einer Projektgruppe zur Erarbeitung der hierzu 
notwenigen Satzungsänderungen (siehe Anlage)

4. Bericht: Montessori-Schule Rohrdorf

5. Bericht: Kinderhaus Brannenburg 

6. Bericht: Naturkindergarten Rohrdorf

7. Bericht: Repair-Cafe Rohrdorf

8. Bericht: Förderverein (Mitgliederentwicklung, Finanzen, Härtefond)

9. Wahl: Mitglied für das Gremium „Härtefond“ (Ende Amtszeit von Franz Staudacher)

10. Entgegennahme: Jahresabschluss Wirtschaftsjahr 2023/24 (Erläuterungen Steuerberater Markus 
Lindermeir), Eckdaten Budgetplanung 2024/25 ff. (Vorlagen)

11. Entgegennahme: Bericht Kassenprüfer (Thomas Bönisch, Brigitte Stöcker) über das Wirtschaftsjahr 2023/24 
(Vorlagen)

12. Bildung eines dreiköpfigen Wahlausschusses aus dem Kreis der Mitglieder

13. Beschluss: Entlastung des Vorstands für das Wirtschaftsjahr 2023/24

14. Wahl: Kassenprüfer für das Wirtschaftsjahr 2024/25 

15. Wahl: Vorstand (Ende Amtszeit von Sandra Fürst, Thomas Lehner, Michael Linnerer und Hamun Tanin)

16. Sonstiges
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MGV am 26.11.24: Bericht Vorstand

TOP 2 – Bericht des Vorstands



Organisatorisches

• Wöchentlicher Jour-Fix mit Geschäftsführung außerhalb 
der Schulferien via Teams

• Monatliche Sitzungen mit verschiedenen Leitungsteams 
vor Ort (Schule, Naturkindergarten, Kinderhaus)

• Halbjährliche Gesellschafterversammlungen im 
Kinderhaus

• Diverse Besprechungen/Sitzungen bei Bedarf via Teams 
oder in Präsenz

• Hospitation von Yvonne Kerschbaumer

• 2 Infotermine für Interessierte zur Organisationsstruktur



Highlights

• Besuch zweier Montessori-Schulen (Bad Tölz und 
Niederseeon) bzgl. deren Organisationsstruktur

• Jury GPA

• Halbjahresbericht FOS 11er

• Feier 10 Jahre Repair-Cafe

• Mitarbeitenden-Fest

• 1. Schultag

• Zeugnisverleihung 9er und 10er

• Sommerfest

• Rückkehr Raimund Pilz als Schulleiter FOS

• Tag des offenen Klassenzimmers



Ausblick wichtige Themen

• Abschluss Änderung/Anpassung 
Organisationsstruktur

• Hospitanten Vorstand (voraussichtliches Ausscheiden 
von drei Vorständen bis Herbst 2026)



Mitarbeitenden-Fest 23.07.24



TOP 3: Grundsatzbeschluss & Einrichtung
Projektgruppe Satzungsänderung

Antrag 1: 

Grundsatzbeschluss zur Einführung des sog. „Aufsichtsratsmodells“ für den
Montessori-Förderverein Rosenheim/Rohrdorf e.V.

Der Vorstand stellt folgenden Antrag:

Die Struktur des Vereins soll geändert werden. Die neue Struktur soll folgende Elemente enthalten:

• Die rechtliche Verantwortung soll künftig in den Händen eines hauptamtlichen Vorstands liegen, 
der aus 2-3 Personen besteht. 

• Der hauptamtliche Vorstand wird kontrolliert durch einen ehrenamtlichen Aufsichtsrat, der von der 
Mitgliederversammlung gewählt wird. Zu den Aufgaben des Aufsichtsrats gehört auch die 
Bestellung der neuen hauptamtlichen Vorstände. 

• Grundlage der künftigen hauptamtlichen Vorstandsarbeit soll eine detaillierte Geschäftsordnung 
sein, welche neben den Kompetenzen und Entscheidungsvorbehalten für den Aufsichtsrat auch die 
Beschwerdeführung gegenüber Vorstandsmitgliedern regelt. Sie wird vom künftigen Aufsichtsrat 
erarbeitet.
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TOP 3: Grundsatzbeschluss & Einrichtung
Projektgruppe Satzungsänderung
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Interessensgruppen / Säulen Zahl Mitglieder
Vorstand – auch Projektleitung 2
Geschäftsführung Schule 1
Leitungsteam Schule & Naturkindergarten 1
Elternbeirat Schule & Naturkindergarten 1
Betriebsrat Förderverein als Vertretung der Mitarbeitenden 1
Mitglieder des Fördervereins 1
Gesamt 7

Antrag 2: 
Einrichtung einer einrichtungsübergreifend zusammengesetzten Projektgruppe und ggf. Durchführung einer außerordentlichen 
Mitgliederversammlung

Der Vorstand wird beauftragt, eine Projektgruppe einzurichten. Die Projektgruppe soll dem Vorstand bis zum 30.05.2025 einen 
Satzungsentwurf vorlegen, der die Maßgaben des vorgenannten Grundsatzbeschlusses umsetzt. 

Die Projektgruppe soll sich einrichtungsübergreifend wie folgt zusammensetzen: 

Die Projektgruppe wird durch Rechtsanwalt Arne Schwemer beraten. Der Vorstand wird bei der Projektorganisation durch Geschäftsführer Wolfram 
Inngauer unterstützt.

Die Interessensgruppen bestimmen bis zum 15.12.2024 ihre Vertretung im Gremium selbst. Diese Vertretung stellt die Informationsweitergabe und die 
Meinungsbildung zu den Vorschlägen sicher. 

Sollte der Satzungsentwurf nach Einschätzung des Vorstands den Maßgaben des Grundsatzbeschlusses genügen, beruft dieser bis zum 15.07.2025 eine 
außerordentliche Mitgliederversammlung des Fördervereins ein und stellt den Satzungsentwurf dort zur Abstimmung. 



TOP 4: Bericht Schule - Geschäftsführung

• aktuelle Zahlen:

o 380 Schülerinnen und Schüler

o 80 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

• Wir konnten alle Lehrer*innenstellen zum Anfang des Schuljahres besetzen.

• tolle Einschulungsfeier

• Schulvollversammlung am 23.09.24

• Päd. Tag am 20.11.24 (Schutzkonzept - Kindeswohlgefährdung)

• wöchentliche Mitarbeiter*innensprechstunde und mehrere Mitarbeiter*innen-
Events im Schuljahr

• Landesverbandstreffen in der Montessorischule Dinkelscherben am 19.10.24 
(LT und EB)

• Ausrichtung Regionaltreffen am 25.03.25 (Montessorischulen der Region 
treffen sich regelmäßig)
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Einschulungsfeier 11.09.2024



Unser Pädagog*innen zum Schuljahresbeginn



Bericht Schule - Grundstufe
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Pausenbrotaktion für die neuen Erstklässler der Ökomodellregion Hochries-
Kampenwand- Wendelstein am 7.10.2024



Teilnahme am bundesweiten Vorlesetag 15.11.24



Bericht Schule – Mittelstufe

• 3 Gruppen (MS1,2,3), je 25 Schüler*innen (5/6) 

      und 2  Lehrkräfte 

• Regelmäßige Teamsitzungen  mit GS

• Kennenlerntage

• Vorlesetag

• Praktika/ Betriebsbesichtigungen

• Projekttag

• Vernetzung mit anderen Stufen
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Bericht Schule – Projektstufe

17

Aktivitäten der Projektstufe im bisherigen Schuljahr:

- Die Schülerfirma war erfolgreich vertreten bei
Handwerkermarkt und Bauernmarkt sowie bei der 10-Jahr-
Feier des Repair-Cafés

- Das erste Betriebspraktikum wurde von allen drei PS-Klassen 
durchgeführt

- Die GPA-Vorhaben sind genehmigt und größtenteils bereits in 
Arbeit, auch die Vorbereitungen für die Präsentation von der 
Technik-Seite her sowie die Planung der Bewirtung laufen
schon



Bericht Schule – Oberstufe
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Bisherige Unternehmungen der Oberstufe:
- Erneute Teilnahme am Börsenspiel der Sparkasse 
- Besuch der Bewerbungsmesse "Spot on" im Kinopolis im Oktober, 

Besuch der Jobaktiv-Messe im KuKo und Teilnahme am Tag des 
Handwerks in der Berufsschule I in Rosenheim

- Erste Probeprüfungen in der 9. Jahrgangsstufe
- Kennenlernfahrt der 9. Klassen nach Wien nach den Herbstferien
- Brezenfrühstück der 10er in unserer FOS
- Klassentheater "Huck Finn (10+)" für die 10er (zusammen mit den 

FOS-Klassen)
Ausblick Dezember: 
- Lerncamp der 10. Klasse im Schüler- und Studentenzentrum RO
- Gemeinsamer Theaterbesuch der 10. - 12. Klassen Kammerspiele

Salzburg: Dürrenmatts Besuch der alten Dame



Bericht Schule  - FOS
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• Raimund Pilz wieder
als Schulleitung tätig

• Aktuell 20 
Schüler*innen –
langjähriger Schnitt = 
28

• Seit Jahren wird Quote 
“2/3 der Schüler
bestehen Abitur” 
erfüllt.

• Neuerung: Klassenfahrt
2025 nach Prag (2024 
Wien)



Bericht Schule – pädagogische Dienste
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Pädagogische Dienste:

• Leitung MoNa

• Schulsozialarbeit

• Teil des Leitungsteams

• Schulbusse

• Instrumentalunterricht

• Kooperation mit Berlitz Rosenheim

• Kooperation und Koordination der Ergotherapie im Haus



Bericht Schule – pädagogische Dienste
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MoNa
• 322 unserer 380 Schüler*innen besuchen die Nachmittagsangebote 

• 15 verschiedene Angeleitete päd. Angebote die Woche + 1 aktives 
Freispielangebot (täglich) + 1 ruhiges (gestalterisches) Angebot (täglich)

• 7 Gruppenleitungen + 2 BufDi + 2 Übungsleiter*innen

• Schwer BufDi zu finden

Schulsozialarbeit
• Entwicklung eines Schutzkonzeptes 

als große Aufgabe 
für die Schuljahre24/25 und 25/26

• Psychosoziale Beratung von SuS
• Klassentrainings



TOP 5: Bericht Kinderhaus Brannenburg
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• Pädagogischen Leitungen etabliert: Eva Friedrich und 
Katharina Wilms

• viele I-Kinder und Individualbetreuungen
• Eigener heilpädagogischer Fachdienst etabliert sich und 

Umstellung weg von Caritas hat sich bewährt
• Erweiterte Vorschularbeit und Vorkurs Deutsch (nach 

neuen Vorgaben)
• Sprachstandserhebungen laufen (nach neuen Vorgaben)
• Schutzkonzept und Konzeption erweitert
• zwei SprachKita Fachkräfte
• Mitarbeiterin für Werkraum
• große Boulderwand im Bewegungsraum (6m) wird 

gerade angeschafft





TOP 5: Bericht Kinderhaus Brannenburg
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• Rezertifizierung ISO 9001 Qualitätsmanagement erneut bestanden
• weiterhin finanziell stabil
• neuer sehr positiver Defizitvertrag mit Gemeinde verhandelt
• 72 Mitarbeitende und 180 Plätze voll belegt
• Ausbildung Fachkräfte über Fachkraftoffensive Bayern läuft gut 

(6 MA)
• Finanzierung Weiterbildung EK zu FK bei 2 MA
• jährliche Mitarbeiterbefragung positiv (zu Haus, Pädagogik, 

Leitungen, Geschäftsführer …)
• Betriebliches Gesundheitsmanagement: erneut die 

Gefährdungsbeurteilung zu psychischen Belastungen der MA 
durchgeführt und ausgewertet

• Lohnbausteine für Mitarbeitende eingeführt
• alle tariflichen Lohnerhöhungen umgesetzt
• Gesellschafter haben Geschäftsordnung verabschiedet



Montessori
Kinderhaus

Fest der 
Lichter



TOP 6: Bericht Naturkindergarten Rohrdorf 

Montessori

Naturkindergarten

Rohrdorf

Mitgliederversammlung

26. November 2024
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Bericht Naturkindergarten Rohrdorf

• Viertes Kindergartenjahr

• Im Sommer haben wir 7 Kinder in die Schule 
verabschiedet: 4 in die Regelschule und 3 in die 
Montessorischule

• Seit September 2024 Platzerhöhung auf 48 - Zwei volle 
Gruppen mit je einer Schutzhütte

• Davon 4 Integrationsplätze und zwei mit 
Migrationshintergrund

• Insgesamt 17 neue Kinder - Eingewöhnung verlief 
stufenweise und ist in der nächsten Prozessstufe

• 14 Vorschulkinder

Aktueller Stand
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Bericht Naturkindergarten Rohrdorf

• Team hat großen Wechsel zu 
verkraften

• Seit Juni 2024 neues Leitungsteam

• Aktuelle Besetzung: 6 päd. 
Fachkräfte, zwei Azubis für die 
Berufe Erzieherin und 
Kinderpflegerin

Personal 
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Bericht Naturkindergarten Rohrdorf

• Neuer Bauwagen, wird in den nächsten Wochen 
ausgestattet. Ideen zur Umsetzung: Kreativecke, 
Bibliothek, Therapieraum oder Theaterraum. Um die 
Partizipation der Kinder zu stärken, möchten 
wir die Benutzung des Bauwagens gemeinsam gestalten

• Erlebnispädagogik: Ausflug im Sommer zur Herreninsel

• Theaterpädagogik: Besuch von Lisa Schamberger 
(Sängerin, Schauspielerin, Puppenspielerin) "Geschichten 
aus Ötz"

• Gemeinschaftsgefühl der Familien stärken: Apfelfest im 
Herbst und St. Martinsumzug mit anschließender 
Bewirtung im Garten

Aktuelle Highlights
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Bericht Naturkindergarten Rohrdorf

• Personalgewinnung ist weiterhin eine große 
Herausforderung

• eine pädagogische Vollzeitstelle

• eine Assistenzkraft

• Im kommenden Jahr werden die ersten 
Mitarbeiterbabys zur Welt kommen

• Besonderer Stellenwert auf Teambuilding und 
Weiterentwicklung des Kindergartens (Konzeption, 
Gelände, sowie Einrichtung)

• Regelmäßige Bewegungseinheiten in der Turnhalle

Ausblick
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TOP 7: Bericht Repair-Cafe

Zahlen und Fakten

• Steigende Besucherzahlen, seit der Gründung wurden ca. 2.200 Teile repariert oder 
eine entsprechende Beratung gegeben. 

• je Öffnungstag ca. 25 bis 35 Besucher

• Zahlreiche Reparaturanfragen außerhalb der Öffnungszeiten

• Weiterhin steigendes Interesse aus Rohrdorf und Umgebung, Laufkundschaft 

• Repair-Cafe als sozialer Treffpunkt der Gemeinde

• Austauschkooperation mit dem Landesverband Repair-Cafe

Zukunft

• Projekt "Verjüngung: Das Repair-Cafe sucht dringend ehrenamtliche Unterstützung im 
Bereich Elektroarbeiten

• Übergang vom Bisherigen Team/Leitung zur Zukunft des Repair-Cafes Rohrdorf als 
große Aufgabe des kommenden Jahres

Herzlichen Dank an die Gemeinde Rohrdorf und die Montessorischule für die 
finanzielle Unterstützung und die Überlassung der Räume!
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10 Jahre Repair-Café

Eine gelungene Feier zum 10jährigen Jubiläum des Repair-Cafes inkl.

• Unterstützung durch die Gemeinde Rohrdorf

• Zeitungsartikel in der Echo, Wendelsteinanzeiger und der OVB

• Musik und Snacks
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TOP 8: Verein Mitgliederentwicklung

• 5% mehr Mitglieder

• Gut 2/3 der Mitglieder sind aktive Eltern

• Oft treten Eltern wieder aus, wenn die Kinder die Schule verlassen



Verein Einnahmen und Mittelverwendung



TOP 8: Härtefond  

• Seit dem Schuljahr 2011/12 gibt es den „Sozialen Härtefond“ für 
Familien, die sich in finanziellen Notsituationen befinden. 

• Es können Anträge auf einen Zuschuss für Schulgeld, Landschulheim 
oder Sprachreise gestellt werden.

• Das Härtefondgremium besteht aus 3 Mitgliedern: 
Einem Mitglied der Geschäftsführung sowie 2 Personen, die in der 
Mitgliederversammlung für 2 Jahre gewählt werden. Nur dieses 
Gremium erhält die Unterlagen und entscheidet im Rahmen des 
Härtefonds über die finanzielle Unterstützung. Dadurch wird 
gewährleistet, dass die Anträge vertraulich bearbeitet werden.

• Über einen Antrag entscheiden mindestens 2 Gremiumsmitglieder, es 
besteht das 4-Augenprinzip. 

Derzeitige Gremiumsmitglieder : Jutta Frei, Franz Staudacher, Evi Spreiter



TOP 8: Härtefond  

• Seit dem Schuljahr 2011/2012 wurden 
110 Anträge/Anfragen bearbeitet

• Im vergangenen Schuljahr sind 7 Anträge gestellt und 
bearbeitet worden:
Davon Darlehensumwandlung  2.970 €

• Zuschuss vom Härtefond   4.850 €

Zur Erklärung: Die Darlehensumwandlung (max. 1. Hälfte des 
Darlehens) kommt beim Erstantrag zur Anwendung. Härtefond 
wird in der Regel erst beim Folgeantrag angegriffen.



TOP 8: Neues Schulkostenmodell ab Schuljahr 
2024/2025

• Mit Beginn des laufenden Schuljahres wurde das neue 
Schulkostenmodell geschaffen.

– Anlass für dieses Modell war

• die notwendige überdurchschnittlichen Erhöhung des Schulgeldes von jeweils
 8,2 % im Schuljahr 2024/25 und 2025/26 

• die vom Freistaat Bayern herausgegebenen Leitlinien zur Einhaltung des 
Sonderungsverbotes nach Art. 7 Abs. 4 Grundgesetz (Schulgeldleitlinien) die 
verbindlich ab dem Schuljahr 2026/2027 gelten – Ziel ist es, dass die privaten 
Schulen das Sonderungsverbot nach genanntem Artikel transparent einhalten.

– Um die staatlichen Vorgaben zu erfüllen, werden ca. 5 % der Plätze 
gegen Einkommensnachweis vergünstigt angeboten. Dies gilt jeweils 
für ein Schuljahr und ein dementsprechender Antrag muss bis zum 
15.03. (für Bestandsfamilien) eingereicht sein. Bei neuen Familien 
spätestens mit Vertragsunterzeichnung.



TOP 8: Neues Schulkostenmodell ab Schuljahr 
2024/2025

• Um die Richtlinien und Vorgehensweise festzulegen wurde eine 
Projektgruppe eingesetzt die aus Eltern, Mitarbeiter*innen, GF, 
Vorstand und weiteren Sachverständigen bestand

• Die Bearbeitung der gestellten Anträge wurde dem 
Härtefondgremium übertragen.

• Es wurden 2 Schwellenwerte festgelegt. Familien, die zur 
Einschätzung kommen, dass ihr Nettoeinkommen unter einem der 
Schwellenwerte liegt, können einen Antrag mit den notwendigen 
Nachweisen stellen.

• In diesem Schuljahr wurden 11 Anträge gestellt. 

• Das Modell soll die nächsten beiden Jahre erprobt und bei Bedarf 
weiterentwickelt werden.



TOP 9: Wahl Mitglied “Härtefond”
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Wahl eines Mitglieds Härtefond – Amtszeit 2 Jahre

Die Amtszeit von Franz Staudacher endet.

Zahl Stimmen: 30

Nr Name Frage §6 (9) Status §7 (3) 1. Wahlgang 2. Wahlgang

1 Franz Staudacher - - 29 / 0 / 1 -
gewählt

2

3

4



Link Jahresabschluss: https://www.montessori-foerderverein-
rohrdorf.de/medien/medienpool/ja-2023-24-montessori-foerderverein.pdf 

TOP 10: Jahresabschluss 2023/24
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https://www.montessori-foerderverein-rohrdorf.de/medien/medienpool/ja-2023-24-montessori-foerderverein.pdf
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Jahresabschluss 2023/24
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Liquidität Elterndarlehen Schule
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Verein ist solide finanziert – Herausforderung Inflation
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TOP: 10
Budget – Warum noch kein Forecast ?
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• Planungsrechnung ist existenziell für die Bewirtschaftung des 
5,0 Mio. Budgets – wenn die Datengrundlage gesichert ist.

• Derzeit aber keine gesicherte Datengrundlage Schule:

– Unerwartete Kürzungen bei den Personalkostenzuschüssen und 
Mindereinnahmen Schulgeld FOS

–  Unklarheit der Erhöhung der staatlichen Zuschüsse aufgrund der 
Tarifsteigerungen

– Unklarheit der Erhöhung der staatlichen Zuschüsse aufgrund von 
höheren Durchschnitts-Eingruppierungen

– Entwicklung Inflation, insbesondere Mieten und Buskosten



Budget – Warum noch kein Forecast ?
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• Gesicherte Daten Schule:
– Schülerzahlen leicht gesunken – insbesondere in der FOS

– FOS: Trotz Schulgeldsenkung nicht mehr Schüler -> „Delle“ auch bei 
Staatlichen FOS



Budget – Warum noch kein Forecast ?
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• Gesicherte Daten:
– Schulgelderhöhung um 17 % in 2 Jahren – Mehreinnahmen von  ca. 

190 T€ bis Ende SJ 2025/26

– enthalten: Verlust von 28 T€ Schulgeldeinnahme in der FOS wg. 
Senkung



Budget – Warum noch kein Forecast ?
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• Gesicherte Daten:
– MoNa-Finanzierung steigt um 49 T€ (!) 

– Kürzung der staatlichen PK-Zuschüsse aufgrund veränderter Lehrer-
Schüler-Relation beim Staat (ca. 53 T€)

– Gehaltserhöhung um durchschnittlich 10,6% zwischen 2022 und 
01.02.2025 – Mehrkosten ca. 453 T€ bis Ende SJ 2025/26

– Schwieriger Arbeitsmarkt, oft Einstellungen mit hoher 
Eingruppierung

• Notwendige Anpassungen:
– Haustarif 100% TV-L (ohne Jahressonderzahlungen) ca. 64 T€ bis 

Ende SJ 2025/26



• Staatliche PK-Zuschüsse decken rund 49% der Personalkosten – ohne 
verbindliche Förderzusage keine endgültige Gehaltsanpassung zum 
01.01.2025.

Budget - Forecast ab 2024/25
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Budget – Warum noch kein Forecast ?
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• Naturkindergarten
– Hohe Auslastung

– solide Finanzierung

• Defizitvereinbarung mit 10% Eigenanteil

• Trägeraufwand wird mit ca. derselben Summe vergütet



TOP 11: Bericht Kassenprüfer

Kompletter Bericht unter https://www.montessori-foerderverein-
rohrdorf.de/medien/medienpool/top-11-kassenpruefung.pdf 
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TOP 12: Wahl Vorstand & Kassenprüfer
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Bildung dreiköpfiger Wahlausschuss 
für die Wahl Vorstand und Kassenprüfer*innen

Zahl Stimmen: 30

+ 27 – 0 = 3 -> gewählt

Nr Name 1. Wahlgang 2. Wahlgang

1 Marion Fellner

2 Florian Müller

3 Richard Rasch

4



TOP 13: Beschluss Entlastung Vorstand
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Es wird aufgrund des Berichts der Kassenprüfer*innen 
vom 21.11.2024 vorgeschlagen, den Vorstand in 

uneingeschränktem Umfang zu entlasten.



TOP 14: Neuwahlen Kassenprüfer*innen

Wahl zweier Kassenprüfer:innen – jeweils für ein Jahr

Aktuelle Amtsinhaber:innen: Thomas Boenisch, Brigitte Stöcker

Zahl Stimmen: 30

+28 – 0 = 2 -> gewählt

Nr Name Frage §6 (9) Status §7 (3) 1. Wahlgang 2. Wahlgang

1 Brigitte Stöcker

2 Thomas Boenisch

3

4
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TOP 15: Neuwahlen Vorstand

Alle ehemaligen Vorstandsmitglieder unter 

https://www.montessori-foerderverein-rohrdorf.de/ehemalige-vorstaende.html 
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Neuwahlen Vorstand

Wahl von 4 Vorstandsmitgliedern

Ende Amtszeit von Sandra Fürst, Thomas Lehner, Michael Linnerer und Hamun Tanin.

Zahl Stimmen: 30 – alle vier Kandidat*innen gewählt

Nr Name Frage §6 (9) Status §7 (3) 1. Wahlgang 2. Wahlgang

1 Sandra Fürst Nein Nein 26

2 Yvonne 
Kerschbaumer

Nein Nein 27

3 Thomas Lehner Nein Nein 26

4 Hamun Tanin nein nein 27

5
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TOP 16: Sonstiges

• Sonstige Punkte?

Herzlichen Dank für Ihre Teilnahme !
… das Buffet in der Bücherei wird eröffnet …

60
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